Del aula a la empresa - La Vanguardia - 11/03/2016

IQS - Universitat Ramon Llull

Del aula a la empresa

La razón de ser del mundo académico es trasladar sus conocimientos al ámbito empresarial, contribuyendo al progreso global de la sociedad gracias a profesionales competentes que se forman en las aulas

or ello, el servicio de Carreras Profesionales de IQS ofrece asesoramiento a los estudiantes de grado y máster a la hora de incorporarse al mercado laboral. Al mismo tiempo, provee a las empresas del mejor talento, esencial para el avance de sus proyectos y el crecimiento de sus actividades.

Los servicios de IQS van, sin embargo, mucho más allá de los servicios básicos de una Bolsa de Trabajo. Y es que no solamente se reciben y publicitan las peticiones, sino que se hace un seguimiento personalizado y exhaustivo de todo el proceso. Ello es así tanto en el caso de las prácticas curriculares, que son obligatorias en todos los grados, como de la primera inserción laboral (de recién graduados). Se trata de servicios gratuitos y ágiles, siempre con una primera selección de los candidatos en fun-

ción del perfil solicitado y con un seguimiento de la demanda que han realizado las empresas.

Las prácticas en empresas son obligatorias en todos los grados impartidos en IQS

Son las compañías demandantes as que conciertan las entrevistas y realizan todo el proceso de selección, pero desde IQS se realiza un seguimiento de cada caso, con el objetivo de mantener dinámica la Bolsa de Trabajo y adaptarse de la mejor manera a las necesidades de las empresas. Además, IQS también se ocupa del empleo sénior, a través de la Asociación de Antiguos Alumnos (AIQS) que acoge a los graduados de IQS School of Management y de IQS School of Engineering que, entre sus muchos cometidos, ofrece servicios de coaching y reorientación profesional.

Foro de Empresas IQS

Es una de las actividades estrella para el contacto entre el aula y la empresa. Una relación "win – win" entre empresas y estudiantes de último curso, que lleva ya diez ediciones, consiguiendo que las empresas participantes contacten directamente con los estudiantes de IQS. Se dirige a los estudiantes de último año de grado, máster y doctorado.

En este espacio de encuentro se dan cita, durante una jornada completa, empresas de distintos sectores y actividades y alumnos de IQS. El objetivo: favorecer el diálogo entre ambos, para permitir que el estu-



El Foro de Empresas IQS pone en contacto a estudiantes con empresas del sector.

diante conozca de primera mano los perfiles profesionales que las empresas necesitan e iniciar el proceso de selección correspondiente y simultáneamente que las empresas conozcan el perfil de los alumnos IQS. Estos pueden entregar personalmente su CV e incluso realizar una entrevista con los responsables de recursos humanos presentes en el encuentro. El Foro de Empresas integra tanto sesiones de presentación individual de cada compañía como estands donde los estudiantes pueden contactar directamente con los responsables de selección.



"Celsa quiere estar presente en las universidades y escuelas de negocios más importantes. Es por ello que desde 2007 colaboramos con IQS. La formación

y el carácter práctico, impartido en las diferentes especialidades de IQS, hace que los alumnos obtengan los conocimientos adecuados al mercado laboral.

En Celsa apostamos por la excelencia en la gestión de nuestro principal activo que son las personas, por lo que nuestra experiencia reclutando alumnos y exalumnos de IQS ha sido muy positiva".



Ingrid Medina HR Business Partner de Celsa Barcelona



"Auditoría es una de las profesiones que más oportunidades ofrecen a los graduados. KPMG invierte mucho en la investigación

y atracción de talento y, más que un buen expediente académico, buscamos perfiles dinámicos, sociables, que les guste trabajar en equipo, innovar, que tengan experiencias internacionales, ya sea por Erasmus o por estancias en el extranjero en épocas de verano, dominio de idiomas y ambición profesional. La razón de hacer investigación del talento en una universidad como IQS es la gran calidad de los programas y de su profesorado, así como la profesionalidad y vocación por la auditoría que han ido demostrando exalumnos de esta universidad".



Alex Núñez Departamento de Auditoría de KPMG



"Para trabajar en una industria altamente exigente y cambiante, Ferrer apuesta por el talento. Por eso trabajamos desde hace años con IQS, por su sólido

prestigio internacional y porque, dado su elevado grado de rigor, tienen candidatos con una alta preparación.

Necesitamos personas con orientación al cambio, habilidades avanzadas en IT, visión internacional, idiomas, espíritu emprendedor y pensamiento innovador, y nuestra experiencia reclutando a estudiantes de IQS confirma que son el tipo de candidatos que buscamos".



Maria Pagès Coordinadora de Selección, Área de desarrollo de Grupo Ferrer



"La tasa de empleabilidad de sus egresados es la mejor tarjeta de presentación de la que dispone una universidad, ya que revela el

interés de las empresas por contratar a sus alumnos. Los mejores centros universitarios, entre los que destaca IQS, organizan actos como este foro e invierten tiempo y recursos en intentar que las mejores empresas acudan a ellos. De igual manera, las buenas empresas están interesadas en aquellos centros que proporcionan el mejor capital humano. Por esta mutua necesidad, Torrecid colabora en el Foro de Empresas IQS con el ánimo de encontrar en él titulados universitarios que quieran unirse a nuestro proyecto Torrecid".



José Enrique Clar Responsable de Selección de Grupo Torrecid